
  
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

0 04/10/2022 LEGISLATIVO 

Alito hizo en lo oscurito tratos con Javier Corral: Maru Campos 

 

En entrevista con Carlos Loret de Mola, la Gobernadora de Chihuahua, Maru Campos dijo que sí quiere 
ser presidenta, pero antes de competir, aseguró que quiere decirle a los mexicanos que hay otra forma 
de gobernar y que es responsabilidad de todos los integrantes del PAN, denunciar lo que está pasando 
en el país. 

“Es un tema de responsabilidad, es muy diferente que un gobernador allá afuera diga que quiere o no 
quiere, cuando tenemos un sistema muy fallido. Sí quiero y me encantaría pero primero hay una 
responsabilidad con el estado. Si las cosas se alinean, sí aceptaría ser candidata a la presidencia”, agregó. 

Por otro lado reiteró la necesidad de ir en coalición, debido a que es lo más objetivo y sensato para todas 
las fuerzas de la sociedad civil que van contra un gobierno que no da soluciones. Lo primero, dijo, es que 
cada quien decida su candidato o candidata y posteriormente se llegue a uno común. 

Respecto a la alianza y los señalamientos contra el dirigente del PRI, Maru Campos negó tener algo en 
contra del partido. 

“La unión es con los priístas de bien que se están dando cuenta que hay otra forma de gobernar. Alito 
está enojadito, pero es un tema con él no con el PRI. Hoy nadie puede sólo, pero si Alito no puede cumplir 
acuerdos, está bien, yo voy a buscar priístas que sí puedan cumplir acuerdos. Que recuerde Alito como 
venía de bajo perfil, pedía camionetas prestadas en la campaña del 2021 y jugó con Javier Corral en su 
momento, jugó con Morena”, detalló. 

Así mismo, dijo que Movimiento Ciudadano no hará coalición con Alito, más no se niega a hacerlo con el 
PRI. “Lo importante es hacer un equipo, todos los líderes de los partidos políticos estamos trabajando 
para ir en contra de lo que está distorsionando al país y de cómo están destruyendo nuestras 
instituciones. El ejercicio que se dio el día de ayer, que fue muy bueno porque hubo manifestaciones de 
fortaleza, se puede hacer más grande. Es hablar sobre un hecho concreto de alianza, de unión, de equipo. 
Las marcas y las etiquetas son lo de menos, lo importante es hacer un equipo contra el régimen que en 
realidad no le ayuda en nada a nadie”, explicó. 

https://wradio.com.mx/programa/2022/10/03/asi_las_cosas_con_carlos_loret_de_mola/1664830128
_376527.html 

 


